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Ao décimo sexto dia do mês de julho do ano de dois mil e dezoito, às catorze horas, no auditório 1 

do CCBS, Campus Oeste, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, situada na 2 

Av. Francisco Mota, N° 572, Km 47, BR 110, na cidade de Mossoró, sob a presidência do Profº. 3 

Rodrigo Costa, Diretor do Centro de Ciências Biológicas e da Saúde – CCBS, se realizou a 5ª 4 

Reunião Ordinária do Conselho de Centro do CCBS. Estiveram presentes os seguintes 5 

membros: Raphaela Vasconselos Gomes Barreto, Lázaro Fabrício de França Souza, Tammy 6 

Rodrigues, Cristiano Queiroz de Albuquerque, Lívio Carvalho de Filgueira e Franceliza 7 

Monteiro da Silva Dantas. Constatado o quórum, o profº. Rodrigo Costa deu início à reunião 8 

votando a justificativa de ausência dos servidores Luciana Vieira de Paiva e Emmanuel de 9 

Sousa Jereissati, sendo aprovada por unanimidade. Profº.  Rodrigo Costa leu a pauta. Os pontos 10 

7º e 8º da pauta foram eliminados, pois foram discutidos na 3ª Reunião Extraordinária ocorrida 11 

dia 06 de julho deste ano. Posto em votação a pauta com a exclusão dos pontos 7º e 8º, foi 12 

aprovada por unanimidade. Deu-se início a reunião: 1º PONTO/CONSEPE: Apreciação e 13 

deliberação sobre processos de renovação de afastamento. Profº. Rodrigo Costa fala que todas 14 

as solicitações estão com os documentos necessários e com as devidas aprovações dos seus 15 

respectivos setores. Posto em votação, foi aprovada por unanimidade. 2º PONTO/CONSEPE: 16 

Homologação da indicação do Professor Felipe Torres Leite para assumir a primeira 17 

Coordenação do curso de Engenharia de Software, conforme Memorando Eletrônico nº 18 

155/2018 – Pau dos Ferros. Profº. Rodrigo Costa diz que é interessante a representação do 19 

CCBS junto ao CONSEPE questionar o porquê, nesse caso, há indicação de vice, quando em 20 

outras situações semelhantes não pôde haver indicação. Posto em votação, foi aprovado por 21 

unanimidade, mas foi solicitado que a representação do CCBS junto ao CONSEPE pedisse 22 

esclarecimento desse ponto. 3º PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre pedido de 23 

quebra de pré-requisito, feito pela discente Raquel Barroso de Oliveira (Processo nº 24 

23091.006371/2018-63). Profº. Cristiano Queiroz fala que é necessário que a aluna anexe 25 

documentos que comprovem os motivos alegados. Profº. Rodrigo Costa propõe que se retire de 26 

ponto de pauta para que os documentos comprobatórios dos motivos alegados sejam anexados e 27 

o processo seja apresentado em uma próxima reunião e caso o CONSEPE não acate a retirada 28 

de ponto de pauta, este Conselho sugere que o representante do CCBS no CONSEPE se 29 

abstenha, justificando que o CCBS seria favorável se os documentos comprobatórios dos 30 

motivos alegados constassem no processo. Posto em votação a sugestão do profº. Rodrigo 31 

Costa, foi aprovada por unanimidade. 4º PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre 32 

pedido de reingresso, feito pela discente Fernanda Rafaela Maia de Freitas (Processo nº 33 

23091.007398/2018-76). Profº. Rodrigo Costa falou que a UFERSA errou ao dar um prazo 34 

curto no edital de reingresso e ainda ter colocado o edital para dois semestres, pois isso acabou 35 

prejudicando muitos alunos que tinham interesse em concorrer. Profª. Raphaela Barreto falou 36 

que a aluna também falhou ao perder os prazos. Franceliza Monteiro falou que a aluna já 37 

cumpriu a fase mais complicada do curso, pagando todos os créditos, restando apenas do TCC e 38 

Impedir o reingresso dessa aluna é negar uma oportunidade muito grande a mesma. Posto em 39 

votação, foi aprovado por unanimidade. 5º PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação 40 

sobre Projeto Pedagógico do Curso (PPC) de Licenciatura em Letras/Libras, enviado via 41 

Memorando Eletrônico nº 176/2018 – PROGRAD. Profº. Rodrigo Costa sugere que o ponto seja 42 

retirado da pauta e que seja solicitado que se coloque as alterações feitas no PPC e deixe claro o 43 

que de fato se está pedindo para votar. A sugestão do profº. Rodrigo Costa foi aprovada por 44 
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unanimidade. 6º PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre Programas Gerais de 45 

Componentes Curriculares, enviados via Memorando Eletrônico nº 177/2018 – PROGRAD. 46 

Posto em votação, foi aprovado com duas abstenções. Não havendo mais nada a ser votado o 47 

profº. Rodrigo Costa deu por encerrada a reunião. Eu, Franceliza Monteiro da Silva Dantas, 48 

Secretária Executiva do Centro de Ciências Biológicas e da Saúde lavrei a presente 49 

ata.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 50 

RELAÇÃO DE NOMES DOS CONSELHEIROS 51 

Direção CCBS 52 
Rodrigo Silva da Costa: ___________________________________________________ 53 

Representação Curso de Graduação em Biotecnologia 54 
Raphaela Vasconcelos Gomes Barreto: _______________________________________ 55 

Representação Curso de Graduação em Medicina 56 
Tammy Rodrigues: ______________________________________________________ 57 

Representação Mestrado em Ecologia e Conservação 58 
Cristiano Queiroz de Albuquerque: __________________________________________ 59 

Representação do Departamento de Ciências da Saúde 60 
Lázaro Fabrício de França Souza: ___________________________________________ 61 

Representação Técnico-Administrativa 62 
Franceliza Monteiro da Silva Dantas: ________________________________________ 63 

Representação do Departamento de Biociências 64 
Lívio Carvalho de Figueiredo: ______________________________________________ 65 


